

マラソンからなわとびへ

3学期になって校庭での朝マラソンが体育館でのなわとびに~(^^)今朝は6学年の中で一番元気な2年生の子ども達が体育館に集合~(##)お友達と一緒になわとびの練習~(´-´)/



今朝の体育館の気温はなんとマイナス1度~(°∇°)でも、そんなのへっちゃら~みんな元気に跳んでます~(*^-*)



1年生のときより跳べる技が増えてるね~(*^-*)「校長先生、見て！見て！」「すごい、それって交差とび~(*^-*)」

1年生ウォッチング

今日は1, 2年生の発育測定の日！
3学期の「1年生ウォッチング」は発育測定からスタートです~(*´∇`*)



まずは、養護教諭の先生に「お願いします！」と元気なあいさつ(^-^)
順番待ちの表情はやっぱり不安&緊張が伝わってくるね~(*^-*)



みんな、先生の指示に従って測定器にそっとうと静かに乗ってます~(*^-*)とっても可愛いですな~(*´∇`*)
4月の発育測定と比べてみると、身長が一番伸びた子が5.5cm~(^-^)/体重が一番増えた子が3.0kg~(^-^)/
1年間で大きく成長した1年生でした~(*^-*)